



Réunion Athlétisme régional

Saison 2019-2020

Réunion du 07/11/19

Présents
Anne-Marie REBRAY
Philippe RENAUDIN
Nabila HADJAZI
Christophe PELTAN
Florence PICAUT
Stewen FAUSTIN

Cette réunion est tard dans la saison et démontre plusieurs dysfonctionnements depuis le début de saison (feuilles de résultats, calendrier, matériel ...)

Ces problèmes sont identifiés et la ligue va faire un point interne afin de réguler la situation le plus rapidement possible afin que cela n'impacte pas plus nos compétitions et les bénévoles.

Retour sur la saison 2018/2019

Sur la saison précédente la commission régionale athlétisme présente une perte de 2222€, cela s'explique par le coût des installations sportives et des récompenses.

La ligue veut se positionner pour le développement de l'athlétisme en Île-de-France et ne souhaite pas diminuer son implication quitte à avoir un déficit.

Pour optimiser nos compétitions il faudrait faire le calendrier plus tôt afin de contacter Eaubonne afin d'y implanter des compétitions, au moins les compétitions adultes, il faudra voir le prix car la location n'est pas élevé mais les coûts de sécurités rendent l'opération onéreuse.

Il reste 8 coupes du CROSS régional.

Saison 2019/2020

En début de saison la redevance a été envoyée aux clubs, un deuxième envoi va être fait. Si un club ne paie pas la redevance il s'expose à des sanctions (non validation des résultats en compétitions et des frais d'engagement sur les compétitions).

La ligue va faire des tests afin d'optimiser la prise des résultats, nous allons organiser les compétitions avec des ordinateurs afin d'entrer les résultats en direct pour les diffuser le plus rapidement possible. La décision devra être prise en fonction du retour des bénévoles à la suite de ça la ligue fera l'achat d'ordinateur et de pavé numérique.

Christophe Peltan s'occupera des résultats et sera directeur du Guimier adulte.

Les feuilles du Guimier seront mis à Ladoumègue ainsi que des balles.

Des tee-shirts officiels vont être fournis par la ligue aux officiels identifiés.

Calendrier :

Vitry organisera le Rousseau du 17 mai.

St Denis organisera les régionaux adultes sous réserve de l'obtention de l'infrastructure.

Logiciel de gestion des compétitions :

La ligue a participé à une réunion avec certaines commissions d'activités, le domaine des activités et le système informatique afin d'échanger sur un logiciel d'engagement en compétition qui pourra être mis en place au cours de la saison. Il y a eu des échanges constructifs afin d'élaborer un logiciel transversal à plusieurs activités. Stewen a relancer le D1 et le système informatique afin de faire un temps d'échange sur l'avancé du logiciel et voir si les dates prévues de lancement sont tenables. A ce jour aucune réponse n'est enregistrée, Stewen va relancer.

Il y a un intérêt fort à ce que ce logiciel voit le jour car à terme cela facilitera également la gestion des résultats et le travail des personnes engagés à l'organisation des compétitions.

Formation :

Photofinish le 25 avril 2020 à Saint Ouen

Officiels le 14 décembre 2019 à St Denis (2bv Anatol France) de 9h à 16h avec une partie théorique et pratique, un Google Form va être envoyé aux clubs.

Formation Logica : nous restons en attente de l'évolution de la création du logiciel de gestion des compétitions afin de ne pas faire une formation sur un outil qui sera obsolète.

Point d'information : la ligue va certainement recruter un stagiaire de 6 mois qui va travailler sur la question de l'Athlétisme en Île-de-France.

Prochaine réunion le 28 janvier 2020 à 19h.